



BÉJAR

Consistorio, Junta y USAL aseguran el futuro de la Escuela de Ingenieros

La Universidad apuesta por reforzar la oferta formativa con un máster

MARJÉS
BÉJAR

La Universidad, la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de Béjar aseguraron ayer la continuidad de la Escuela de Ingenieros Industrial de la ciudad y su potencialización de cara a reforzar la oferta formativa a través de una especialización.

Así se desprende de una reunión que mantuvieron ayer parte de la Corporación municipal, con el director general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Ángel de los Ríos; el vicerrector de la USAL, José Ángel

Domínguez; y el director de la Escuela de Ingenieros, Esteban Sánchez, entre otros.

De los Ríos apuntó que con esta reunión se "elimina la intranquilidad que existía entorno a la Escuela de Ingeniería de Béjar, que nunca se ha pensado en eliminarla sino que lo que estamos haciendo es una racionalización del mapa, pero que no supone una eliminación del centro sino de titulaciones con poca demanda y repetidas".

Así, ahora la hoja de ruta es "buscar una especie de acción que las haga diferentes y atractivas. Esa posibilidad existe y tenemos que ver entre todos cuál es ese futuro para la escuela". La idea es incluir dentro de la oferta una especialización de Ingeniería Industrial como podría ser un máster, que es "lo que va a dar a los alumnos las cuantificaciones



Momento de la reunión entre el director de Universidades de la Junta, el vicerrector de la USAL y el Ayuntamiento.

MARJÉS

profesionales para poder ejercer como ingenieros".

El alcalde de Béjar, Alejo Riñones, agradeció las palabras tranquilizadoras de la reunión y ahora llega el momento de acabar con un pasado para comenzar a trabajar en el futuro de la escuela

sabiendo que no va a desaparecer y que hay que mejorarla".

Para ello, es necesario un esfuerzo común de la "Junta de Castilla y León, Universidad y Ayuntamiento y empresarios de la ciudad y comarca".

Asimismo, el vicerrector de la

Universidad de Salamanca explicó que se "ha hecho una apuesta clara por la continuidad del campus de Béjar y de la escuela y en lo que estamos es buscando una fórmula para que los estudios puedan ser más potentes y la escuela lo pueda ser". ■